

Gesamtkonzept „Gröba“ wächst

Im ganzen Werkstatt-Projekt wird viel gearbeitet

Die Projektväter des Werkstatt Gröba - Vorhabens können in den nächsten Tagen und Wochen einige Haken hinter wichtige Vorhaben machen.

RIESA-GRÖBA. Die weltweit beachtete Forschung auf dem Gebiet der Nahtlosrohrherstellung von Vallourec & Mannesmann startet in diesen Tagen. Damit startet auch mit der Koordinierungsstelle „Wirtschaft und Bildung“ ein bundesweit wegweisendes Projekt, das die Zusammenarbeit der Forscher mit den ansässigen Bildungseinrichtungen umfasst. Mit dem Bau der Schlossbrücke, der im Frühjahr beendet werden soll, wird der touristische Brückenschlag vollendet.

Damit wird die Radwegverbindung dieselseits geschlossen. In diesem Zusammenhang soll auch



Mit der Einweihung des Forschungszentrum und dem (Schloss-) Brückenschlag wird das Projekt „Werkstatt Gröba“ immer mehr sichtbar.

Foto: Farrar

die Elblinie ein attraktiver Erholungsort werden. Stadtteilmanager Andreas Näther will die positiven Entwicklungen für alle Bürger nutzbar machen. ...und dem Stadtteil tut es gut. Die Belebung mit frischen Ideen und Erneuerung der touristischen sowie kommuni-

kativer Treffpunkte macht Gröba wieder attraktiv. Den positiven Schwung werden auch die Händler bemerken und das nicht nur zur Vorweihnachtszeit. Denn Zuzug und Firmengründungen bringt auch Kaufkraft und Wirtschaftspotential, wenn man es zu nutzen weiß! **far**